



緊急事態宣言中の (外出自粛要請) 開講について



【以下の対策を講じて、開講を再開します】

いつも当教室をご利用下さいまして、誠にありがとうございます。新型コロナの収束に向けて、全国に出されていた緊急事態宣言が延長されることになりました。外出自粛における日々の不安には、安らぎや潤い、癒しを与えるアートの力が、ますます重要になってきます。

小規模・予約定員制の当教室としましては、**アルコールによる手指消毒と、アトリエ内換気に加え、向かい合わせにならないように机を配置**するなど対策を講じた上で、**子どもたちが創作活動によりストレス発散ができるよう**、開講を再開することにいたしました。大変な状況が続いていますが、ご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。

※今後の情勢によって変わることがございます。休講の際は、ご予約いただいた方には「一斉メール」にてお知らせいたします。

第5回生徒作品展に出品いただいた方には、**5/9以降**、作品を順次ご返却いたします。ご協力誠にありがとうございました！



かぜのへや絵画教室
kazenohaya painting&modeling course

